

 Fecha: 03-10-2024
 Pág.: 2
 Tiraje: 4.200

 Medio: La Prensa de Curicó
 Cm2: 307,7
 Lectoría: 12.600

 Supl.: La Prensa de Curicó
 VPE: \$397.796
 Favorabilidad: № No Definida

Tipo: Noticia general
Título: INVITAN A FERIA VOCACIONAL EN EL PATIO DE LAS ARTES DE CURICÓ



Con esta muestra vocacional, se busca ayudar a los jóvenes que buscan alternativas para seguir estudios en institutos o universidades.

# INVITAN A FERIA VOCACIONAL EN

## **EL PATIO DE LAS ARTES DE CURICÓ**

## Programada para el 23 de octubre.

on el fin de informar a los jóvenes sobre las alternativas existentes para seguir estudios en la Enseñanza Superior, se realizará una Feria Vocacional el miércoles 23 de octubre, entre las 18:30 y las 22:00 horas, en el Patio de Artes de la comuna de Curicó.

En esta actividad, participarán estudiantes de los colegios que imparten tercera jornada en la provincia. En esta intervienen jóvenes mayores de 18 años y personas adultas que han retomado su enseñanza básica y media.

"La idea es que los alumnos puedan informarse respecto a las diversas alternativas de Enseñanza Superior y las opciones de becas existentes en institutos y universidades", indicó Jorge Olivero, coordinador del Programa de Educación para Jóvenes y Adultas (EPJA) de la Dirección Provincial de Educación; quien mencionó que también participarán en esta muestra algunas entidades de las Fuerzas Armadas, entre las que se encuentra Carabineros.

### OFERTA

Cabe mencionar que son ocho los

recintos que imparten tercera jornada en la provincia de Curicó. Un alto porcentaje de estos funciona en Romeral, liceo Arturo Alessandri Palma; liceo Polivalente de Molina, Centro de Educación Integral de Jóvenes y Adultos (Ceia) de Curicó, Escuela Estados Unidos de Los Niches. A estos se agregan colegios particulares subvencionados. Machu Picchu, Peumallén de Curicó y Escuela del Cariño de Sarmiento. Son tres los niveles que contempla la Educación de Adultos. En el primero, se incorpora desde primero a cuarto básico: después se contempla el nivel desde quinto a sexto básico; y después, séptimo y octavo básico.

Y también deben integrarse dos niveles de Enseñanza Media, primero y segundo medio, tercero y cuarto medio.

#### OFICINAS

Para más información sobre este programa, los interesados pueden acercarse a las oficinas de la Dirección Provincial de Educación, las que se ubican en calle Merced esquina Membrillar de la comuna de Curicó.

"La idea es que los alumnos puedan informarse respecto a las diversas alternativas de Enseñanza Superior y las opciones de becas existentes en institutos y universidades", indicó Jorge Olivero

